

## RAPPORT MORAL du PRESIDENT - 2023

Bonjour à tous,

Tout d'abord, je tiens à vous remercier de votre présence, c'est un réel plaisir de vous retrouver toujours aussi nombreux à notre Assemblée Générale, je vous en remercie.

L'année 2023 a vu la situation de nombre de charentais maritimes fragiles se dégrader. Les difficultés pour mettre en place les aides et services nécessaires à un projet de vie à domicile, vont croissantes. Nous notons des motifs de problématique récurrents : l'accès à un médecin traitant, les listes d'attente dans les services d'aide, le transport. De manière générale, les problématiques sont plurielles et rendent la coordination délicate et chronophage pour nos Coordinateurs de Parcours.

C'est pourquoi DAC 17 s'associe aux CPTS/CLS/GHT/Département/ARS, entre autres, pour travailler ensemble à lever ces obstacles. Il faut savoir faire preuve d'imagination parfois !

Le **rapport d'activité** qui va vous être présenté par Tania BOUCAUD, Cheffe du service Administratif et Marie Pierre LAPAIRE, Cadre de proximité du secteur SUD, vous permettra d'appréhender les indicateurs mettant en exergue l'augmentation de l'activité et la complexité croissante de nos missions. Je les remercie de leur implication.

Malgré la difficulté, notre Association a la chance de compter parmi ses salariés, des personnes engagées, volontaires, tenaces, qui malgré le contexte actuel poursuivent leur mission avec professionnalisme. Je les en remercie.

Par ailleurs, en 2023, nous avons poursuivi les projets en cours. Notre référent HTU, Thomas PREVEAUDEAU, notre chargée de projet ICOPE, Emilie LOURDELLE et Séverine FEYZEAU pour la cellule de coordination des COVID Long, viendront vous présenter l'activité de ces projets au cours de l'année passée.

Nous avons également le plaisir, cette année, de vous présenter notre projet associatif. La démarche a été initiée en 2022, nous vous avons présenté un point d'avancement à l'Assemblée Générale l'année dernière. Il nous aura donc fallu deux années pour concevoir ce projet associatif. Nous y sommes très attachés car il apporte de la lisibilité, de la cohésion. Il permettra de s'organiser collectivement et de se projeter ensemble vers l'avenir. Il constitue un outil de pilotage au même titre que les statuts associatifs. Anne Marie LEDOEUFF, coordinatrice de parcours sur le secteur d'Oléron, Bassin de Marennes, a eu la charge de coordonner les différents groupes de travail et la rédaction de ce document. Un exemplaire vous sera remis en fin d'Assemblée Générale. Je salue le travail de grande qualité réalisé par Anne Marie LE DOEUFF.

Le DAC 17 reste à la croisée des chemins des parcours de Santé, entre les champs d'activité : sanitaire, sociale et médicosociale, entre différentes structures publics et privés. Tout cela à dimension départementale. C'est à ce titre, que son expertise est sollicitée par nombre de partenaires dans le cadre de nouveaux projets, mais aussi pour tenter de trouver ensemble des réponses aux situations complexes des personnes majeures, vivant à domicile.

Nous devons faire face aujourd'hui à de grandes incertitudes .... Plus que jamais, nous allons devoir agir ensemble **avec les moyens dont nous disposons** et avec bon sens. Que ce soit avec les hospitaliers, les structures et établissements médico sociaux, la ville, les institutions, notre force sera notre volonté de maintenir coûte que coûte le meilleur **service public** à notre population dans le respect des valeurs qui nous portent.

Nous nous retrouverons autour du buffet à l'issue de notre Assemblée générale et après une petite surprise !  
Bonne Assemblée Générale,

JN PAROLA,

Président AC2S 17

